



# Colosio emite controversia contra Presupuesto federal 2024 por falta de fondos

Alega que recursos del Fondo Mexicano del Petróleo no fueron destinados a municipios y estados.



El alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, promovió una controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia, debido a la irregularidad con la que el Fondo Mexicano del Petróleo no fue destinado a municipios y estados, como lo establece la Ley.

El emecista explicó ayer que el recurso es contra el Presupuesto federal 2024, donde se determinó que esta bolsa ya no vaya a Gobiernos locales. El año anterior los municipios se beneficiaron con hasta 7,100 millones de pesos.